

CIEL Commerce

En plus de la boucherie, la famille Rubey gère désormais la boulangerie

La boulangerie de Ciel est désormais ouverte depuis vendredi matin suite à son rachat par Laëtitia Rubey, pâtissière de métier et désormais boulangère après une formation en reconversion.

Laëtitia Rubey est déjà connue à Ciel. Elle est mariée au boucher-charcutier. Elle est aussi, depuis ce vendredi matin, la nouvelle boulangère. « Nous avions envie de travailler ensemble, en famille, précise Laëtitia. La fermeture de la boulangerie qui joute le commerce de mon mari est arrivée au bon moment et nous avons racheté le fonds de commerce. Après toutes les démarches administratives et les travaux qui s'imposaient (achat de nouveau matériel, four, pétrin, NDLR) je peux désormais accueillir les clients dans de bonnes conditions. »

Dans le village, les clients saulent cette initiative familiale. Dans sa boulangerie, Laëtitia fa-



Laëtitia Rubey dans son fournil avec du matériel de dernière génération. Photo JSL/Céjy

brique les pains en toute transparence, puisque le fournil n'est pas fermé. « Je voulais devenir boulangère car c'est un beau métier. Après des années en tant qu'employée en pâtisserie, j'ai fait une reconversion professionnelle pour acquérir ma propre boulangerie. Un boulanger de la minoterie Nicot viendra m'assister dans les premiers jours afin de me donner les derniers conseils. »

Un emploi créé dès l'ouverture

Afin de pouvoir confectionner ses pains en toute quiétude tout en discutant avec les clients, Laëtitia a déjà embauché une personne en contrat à durée déterminée (CDD) de 25 heures hebdomadaires. « Ce contrat devrait se poursuivre en CDI », assure Laëtitia Rubey.

La commune retrouve ainsi une boulangère qui aime communiquer avec les gens. Une satisfaction aussi pour le maire, Daniel Ratte, qui souhaitait que ce commerce rouvre rapidement.

Céjy (CLP)